



# Herrera anuncia la creación de un millar de empresas de tecnología en cuatro años

La Junta prevé también mejoras en becas y ayudas para idiomas y colectivos más desfavorecidos en Castilla y León



Carlos S. Campillo/ical

Herrera entrega los reconocimientos a los mejores estudiantes en la Universidad de León durante el solemne acto de la apertura de curso académico celebrado en la capital leonesa

Pedro ALONSO- León

El presidente de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, anunció en León la intención de la Junta de favorecer en la presente legislatura la creación de un millar de empresas de base tecnológica en la Comunidad, durante la apertura del curso académico universitario celebrado en la institución académica de la ciudad leonesa. Allí aseguró que el Ejecutivo regional se encuentra trabajando para alentar iniciativas emprendedoras en ámbitos como la biotecnología, para lo que cuenta con el apoyo del Centro de Supercomputación, que ofrece la «capacidad, seguridad, fiabilidad, privacidad y eficacia» propia de una infraestructura tecnológica «del más alto nivel».

Herrera recordó la tradición «muy asentada» de León en materia de ciberseguridad y en este sentido confirmó que próximamente se suscribirá un convenio con la empresa Microsoft para poner en marcha en el Parque Tecnológico de León una aceleradora de empresa del sector de la

ciberseguridad. Según este convenio, la Junta pondrá a disposición de los emprendedores, la infraestructura y un fondo de capital semilla dirigido a financiar el inicio de sus proyectos empresariales, mientras que Microsoft aportará el acompañamiento y autorización en los proyectos, entre los que se prevé la presencia de «spin offs» surgidas de la Universidad, informa Ical.

El presidente castellano y leonés también confirmó la continuidad en el perfeccionamiento del sistema de becas a través de una serie de mejoras «técnicas y

sustantivas», entre las que se encontrarían un nuevo tipo de ayuda para incentivar la mejora de competencias en idiomas o para aquellos alumnos que se encuentren en situaciones sociales más desfavorecidas.

En este sentido, Herrera recordó que la «equidad» del sistema universitario en Castilla y León se encuentra en la congelación de las tasas del actual curso académico y en especial en el hecho de que sea una de las cinco comunidades que disponen de un sistema de becas propio y complementario al del Gobierno central, que el

próximo año se va a «fortalecer» con un millón y medio de euros más que en el ejercicio actual.

El presidente de la Junta abogó por criterios de búsqueda de «una mayor eficacia» en el nuevo mapa de titulaciones que debe tomar

como referencia «la demanda real de profesionales que reclamará la sociedad en el futuro» partiendo de una visión «del conjunto del sistema» y no solo de los intereses específicos de cada una de las instituciones académicas y de su territorio de influencia.

Y este proceso, según Herrera, tiene que llevarse a cabo «con el máximo consenso político y social posible» y dentro de un marco temporal «razonable». Para ello se conformará un grupo de trabajo en el seno del Consejo de Universidades de Castilla y León cuyas conclusiones ratificarán las cuatro universidades públicas y del que también formarán parte la FRMP y los agentes económicos y sociales de Castilla y León.

Por su parte, el rector de la Universidad de León, José Ángel Hermida, reclamó a Herrera una «apuesta» por la universidad dado que «en ella está el futuro». También consideró «muy necesaria» la recuperación del programa de infraestructuras y la elaboración de un nuevo contrato-programa con financiación semejante a los países de nuestro entorno.

**HERRERA CONFIRMA UN CONVENIO CON MICROSOFT PARA CREAR UNA ACELERADORA DE EMPRESAS**

**EL PRESIDENTE APUESTA POR UNA «MAYOR EFICACIA» EN EL NUEVO MAPA DE TITULACIONES EN LA COMUNIDAD**



Herrera junto a los rectores de León y Salamanca